

## MAQUIERA GAST, Prudencio

Sacerdote (1928-2012)

**Nacimiento:** Ciadoncha (Burgos), 16 de septiembre de 1928.

**Profesión religiosa:** Sant Vicenç dels Horts (Barcelona), 16 de agosto de 1946.

**Ordenación sacerdotal:** Barcelona-Tibidabo, 29 de junio de 1956.

**Defunción:** Barcelona-Martí-Codolar, 9 de febrero de 2012, a los 83 años.

Nació en Ciadoncha (Burgos) el 16 de septiembre de 1928. Quedó muy pronto huérfano de padre, albañil de oficio, fallecido con tan solo 41 años. Su madre, Claudia, quedaba viuda a sus 31 años. Habían tenido siete hijos. Las cuatro hijas fallecieron muy pronto. De los tres varones, dos (Prudencio y Silverio) se harán salesianos. La orfandad y la Guerra Civil hicieron de su infancia una etapa muy dura y exigente.

El tío salesiano Silverio se convirtió en protector de sus sobrinos. A Prudencio y a Silverio los llevó al aspirantado de El Campello. En unión siempre de su hermano Silverio, pasó Prudencio luego al noviciado de Sant Vicenç dels Horts, donde emitió su primera profesión religiosa el 16 de agosto de 1946. Siguieron los estudios filosóficos en Gerona, el trienio de magisterio práctico en Alicante, los estudios de teología en Barcelona-Martí-Codolar y la ordenación sacerdotal en el Tibidabo el 29 de junio de 1956.

Estrenó su sacerdocio en Zaragoza y continuó en Rocafort. Marchó después a Sant Vicenç dels Horts como director de los aspirantes, donde permaneció cinco años. Sufrió no poco, porque los tiempos cambiaban: el seminario abandonaba el pueblo, pero los salesianos continuaban. Dio entonces nuevo vigor a las actividades que tenían su proyección sobre la población: la Asociación de María Auxiliadora, la visita domiciliaria de las capillas de la Virgen, los encuentros entre los salesianos cooperadores, amigos de la obra salesiana... El espíritu de Don Bosco quedaba en Sant Vicenç dels Horts.

Volvió de nuevo en 1984. En esta etapa dio nuevo impulso al grupo de adoradores nocturnos del Tibidabo y a la fundación de la Fraternidad Cristiana de Enfermos y Minusválidos de la que fue el primer consiliario. Pasó después por la casa de Huesca-Heredia, también con aspirantes, por la Residencia Provincial de Niños y por el colegio salesiano de San Bernardo, como profesor y encargado del santuario de María Auxiliadora. También estuvo algún tiempo en Badalona. Fue enviado por fin a Martí-Codolar, como encargado de la enfermería, y a Sabadell.

Don Prudencio tenía fibra de artista, fue un virtuoso del dibujo y del pirograbado, del que fue dejando muestras en los diferentes lugares por los que pasaba. Gran devoto de María Auxiliadora. Falleció en la residencia Nuestra Señora de la Merced de Martí-Codolar, el 9 de febrero de 2012, a los 83 años de edad.